

# Protokoll 16.05.2024

Protokollant: Felix Sölling

Ort: Fakultätszimmer

SITZUNG ERÖFFNET: 20:07 Uhr

## TOP 1: Protokoll

Das letzte Protokoll vom 6.5.2024 von Cornelia Wolff wurde angenommen.

## TOP 2: FK

1. Luc Augustin berichtet
2. Am 17.6 von 9:30 – 16 Uhr findet eine vom Protektorat für Studium und Lehre organisierte Qualitätskonferenz statt. Ziel ist es im Austausch mit den verschiedenen Akteuren (Studierende, Professoren, Studiengangsmanagement etc.) Verbesserungen der Lehrqualität zu erwirken. Die Uni legt hier besonderen Wert auf den Input von studentischer Seite. Bei Interesse gerne bis Ende Mai bei Luc melden.
3. Es ist ein Tag der Hochschulpolitik in Planung, um den Studierenden einen niedrigschwelligen Zugang zu den Gremien und Organen der Uni und insbesondere der Studierendenschaft zu ermöglichen. Im Fokus für diesen sollen Spiel & Spaß stehen, durch Aktivitäten wie zum Beispiel Flunkyball.
4. Das Wahlverzeichnis der FSV-Wahl basierte aufgrund eines Verwaltungsfehlers bedauerlicherweise auf veralteten Daten aus dem letzten Semester, jedoch war der Fehler während der Wahl nicht mehr behebbbar.
5. Einsprüche gegen das Wahlergebnis können bis 14 Tage nach der Bekanntmachung auf der Bekanntmachungsplattform der Studierendenschaft ([sp.uni-bonn.de/bekanntmachungen](https://sp.uni-bonn.de/bekanntmachungen)) an den Wahlprüfungsausschuss der Fachschaftenkonferenz gerichtet werden.
6. Die nächste FK am 27.05.2024 wird von Morten Naß besucht.

## TOP 3: BERICHTE DES VORSTANDS:

### 1. FSV-Wahlen

Ergebnis auf Discord und öffentlich bekanntgegeben

### 2. Konstituierende Sitzung

Wurde von der Wahlleitung auf den 27.5.2024 verschoben, Einladung folgt.

### 3. Fotowand im Büro

- Die alte ist abgefallen
- Es wird eine neue Fotowand gebastelt mit neuen Fotos
- Rebecca Hahn und Anna Hübner werden sich um die neue kümmern

## TOP 4: BERICHTE DER REFERATE

1. **Studiorga:**  
Nichts neues
2. **IT:**  
Website wurde überarbeitet; Anmerkung, dass die Beschreibung der Aufgaben des Ersti-Referats geändert werden muss
3. **Master:**  
Nichts neues
4. **Ersti:**  
Maik Kuczynski befindet sich in der Planung für die kommende Ersti-Fahrt
5. **Event:**  
Nichts neues
6. **Party:**  
Planung einer Party im Bikini-Beach; bitte des Vorstands um Planung einer Bootsparty

## TOP 5: BUFAK

- Es folgen Dokumente bezüglich Sponsorings auf Discord
- Andere Fachschaften stehen im Vergleich zu unserer vor deutlich größeren Herausforderungen
- Die nächste BUFAK findet in Wuppertal statt

## SONSTIGES

1. Luc Augustin berichtet, dass die Universitätsverwaltung aktuell Rückmeldungen für eine gemeinsame Stellungnahme zum Verkehrsversuch auf der Adenauerallee sammelt und stellt in den Raum, dass wir als FS auch einen Beitrag einreichen könnten. Die Deadline wäre am 17.5.2024. Es wird sich gegen eine Beteiligung entschieden.
2. Public Viewing der kommenden EM wird nicht wahrscheinlich nicht stattfinden, da ein Tageslicht Beamer zu teuer wäre, außer es gibt keine anderen Möglichkeiten in Bonn.
3. Julian Esders bittet um Schlüssel für das Büro für den FS-Dienst. Maurice Stubenrauch lässt neue machen.
4. Fabio Urrich von Meyenn fragt nach Richtlinien, was in den WhatsApp-Gruppen über die Fachschaft geteilt werden darf. Es soll Universität internes darf immer geteilt werden, externe Anliegen sollen eher nicht geteilt werden, es kann aber mit dem Vorstand abgesprochen werden ob es doch geteilt wird oder mit gesundem Menschen Verstand entschieden werden. Weitere Informationen liefert das FS-Wiki

SITZUNG GESCHLOSSEN: 20:33 Uhr